



Himmelgeist im Zeichen des Halbmarathons

1000 Startnummern gab es diesmal beim 10. Himmelgeist-Halbmarathon (21,1 km). Wer mitlaufen wollte, musste schon am Samstag Morgen um 8 Uhr auf dem Steinkaul stehen. 723 Läufer erreichten das Ziel. Sieger wurde André Pollmächer (Rhein-Marathon), für den das nicht mehr als ein nettes Trainingsläufchen war, in 1.15:54 Stunden. Pollmächer, gehandicapt durch eine Muskelverletzung, kann sicherlich erheblich schneller laufen.

Männer: 1. André Pollmächer (Rhein-Marathon) 1.15:54 Stunden, ...4. Spencer Habel (SFD 75) 1.22:24, 6. Heiko Schmidt (Rhein-Marathon) 1.24:15, 9. Andreas Knipping (SFD 75) 1.25:11, 10. Christoph Schneider (TB Hassels) 1.25:29 (1. M 55), 11. Ingmar Krannich (ART) 1.26:35, 12. Christoph Rehbach (TriTeam Freie Schwimmer) 1.27:20.

Frauen: 1. Doreen Floß (TG Neuss) 1.24:43 Std. ... 4. Claudia Schrage-Jung (Düsseldorf) 1.38:15, 5. Belinda Wilke (TG Neuss) 1.38:19, 12. Michaela Hunold (Düsseldorf) 1.41:13, 13. Bärbel Halfmann (Düsseldorf) 1.41:13 (1. W 55).

B.F.